



An die Empfängerinnen und Empfänger
der Ausserrhoder Medienmitteilungen

Herisau, 25. November 2024

Gemeinsame Medienmitteilung

Ständeratspräsidentenfeier – Verkehr im Zentrum Herisau am 4. Dezember eingeschränkt

Am Mittwoch, 4. Dezember, feiert Appenzell Ausserrhoden aller Voraussicht nach die Wahl von Andrea Caroni zum Präsidenten des Ständerats. Aufgrund der Feierlichkeiten an Andrea Caronis Wohnort Herisau wird es am 4. Dezember zwischen 15 Uhr und 17.30 Uhr zu kürzeren Störungen im Verkehrsfluss kommen. Betroffen sein werden hauptsächlich der Platz, die Oberdorfstrasse, die obere Gossauerstrasse, die Poststrasse sowie die Schmiedgasse. Die voraussichtlichen Zeitfenster für die Störungen sind ca. von 15.45 bis 16.15 Uhr und ca. von 16.30 Uhr bis 17.15 Uhr. Die Festgemeinde wird sich in diesen Zeitfenstern in einem feierlichen Umzug zuerst vom Platz via Oberdorfstrasse zum Obstmarkt begeben, wo der Apéro mit der Bevölkerung stattfindet, und danach vom Obstmarkt zum Casino ziehen.

Das Organisationkomitee bittet die betroffenen Verkehrsteilnehmenden und Gewerbetreibenden um Verständnis und lädt alle gleichzeitig ein, ab 16 Uhr am Anlass auf dem Obstmarkt mit Live-Musik und kurzen Grussworten teilzunehmen. Für Verpflegung und Getränke ist gesorgt. Weitere Informationen zur Ständeratspräsidentenfeier finden sich auf www.ar.ch/spf-caroni.

Weitere Auskunft erteilt:

Thomas Walliser Keel / Organisationskomitee, thomas.walliser@herisau.ar.ch, +41 71 354 54 44